
                                                        
 
Incontro tra il Sindaco Bertoncello ed il portavoce di Tabaro 
PORTOGRUARO                                                                                        25/07/2009 
 
Il Sindaco Antonio Bertoncello ha incontrato il portavoce del candidato Sindaco Angelo Tabaro, 
Vito Vittorio, nella mattinata del 23 luglio.  
 
L’incontro faceva seguito a quello del giorno precedente, che aveva visto la partecipazione 
delle delegazioni che alle elezioni amministrative hanno rispettivamente sostenuto il Sindaco 
Antonio Bertoncello ed il candidato Sindaco Angelo Tabaro, nel corso del quale era stato per 
l’appunto ufficialmente richiesto al Sindaco Bertoncello un incontro da parte del portavoce    
di Tabaro.  
Il tutto in vista della prima seduta del Consiglio Comunale convocata per mercoledì 29 luglio.  
 
Durante l’incontro il Sindaco Bertoncello ha ribadito la proposta di individuare all’interno dei 
rispettivi programmi elettorali quei punti di incontro e di confronto sui quali verificare la 
possibilità di convergenze.  
 
In altri termini, ricercare, con il coinvolgimento del centrodestra, tutte le possibili e più 
idonee soluzioni per gestire, istituzionalmente e transitoriamente, l’Amministrazione Comunale, 
partendo dai contenuti, dalle cose più urgenti e maggiormente pregnanti nell’interesse della 
Città, al fine di evitare il commissariamento di Portogruaro.  
 
Il Sindaco Bertoncello e Vito Vittorio hanno concordato di rincontrarsi al rientro del 
Sindaco dalla Francia dove in questi giorni partecipa alle celebrazioni del rinnovo del Patto       
di gemellaggio.  
 
“Un incontro – commenta il Sindaco – che, così come è stato richiesto ufficialmente, è 
avvenuto con il portavoce unico del centrodestra e cioè Vito Vittorio. Un incontro che fa parte 
di un percorso che, spero, possa avere positiva conclusione all’inizio della settimana prossima 
anche in considerazione del fatto che comunque nella giornata del 28 luglio dovrò provvedere 
alla nomina della Giunta, nomina sulla quale dovrò poi comunicare il 29 luglio in Consiglio 
Comunale”.  
 
“Mi lasciano perplesso le dichiarazioni del Consigliere Regionale Stival – prosegue 
Bertoncello – Constato una certa contraddizione. Vi sono le dichiarazioni del Capogruppo 
Consiliare del PDL Rodriquez secondo il quale il Consiglio durerebbe dieci minuti prima delle 
dimissioni e del conseguente scioglimento. Vi è poi quanto è stato discusso nei vari incontri, da 
ultimo con il portavoce di Tabaro Vito Vittorio (incontro, ribadisco, ufficialmente richiesto).  
Vi sono ora le dichiarazioni di Stival che parla di “segrete stanze” e rinvia al Consiglio 
Comunale per conoscere le mie proposte”  
 
“Io non ho parlato né trattato con esponenti della Lega, né di altre liste appartenenti alla 
coalizione che ha sostenuto Tabaro. Il confronto è avvenuto dapprima in appositi incontri tra 
delegazioni e, da ultimo e su richiesta del centrodestra, direttamente e unicamente con il 
portavoce di Tabaro. In quella sede ho presentato delle proposte, partendo dai programmi 
da condividere. Su quello aspetto delle risposte”.  
 
“Continuo a ritenere – conclude Bertoncello – prioritaria la governabilità della Città, 
ovviamente con il coinvolgimento del Consiglio Comunale e attraverso la condivisione delle 
problematiche da affrontare. Quello che bisogna scongiurare è il commissariamento e             
la paralisi di Portogruaro”. 
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